

STRATEGI MEMPERSIAPKAN MASA PENSIUN SEJAK DINI



Masa pensiun adalah masa yang akan dihadapi oleh setiap karyawan pada saat batas usia pensiun. Bagi sebagian orang, masa pensiun dianggap sebagai masa yang tidak menyenangkan karena menurunnya penghasilan dan hilangnya wewenang yang dimiliki. Namun faktanya, kehidupan masa pensiun Anda bisa saja jauh lebih baik dari sebelumnya. jika Anda mempersiapkan masa pensiun tersebut.

Kapan waktu terbaik untuk mempersiapkan masa pensiun ? Jawabannya adalah secepatnya. Karena usia pensiun karyawan di Indonesia biasanya dimulai kisaran umur 55 tahun sampai dengan umur 60 tahun, dapat diasumsikan jika umur Anda saat ini 25 tahun maka Anda memiliki waktu kurang lebih 30 tahun untuk mempersiapkan masa pensiun. Berikut tips untuk mempersiapkan Dana Pensiun dengan tepat:

1. Buat Tabungan Khusus

Tabungan ini berisikan hanya untuk menyimpan dana khusus pensiun, dan tidak boleh digabungkan dengan tabungan berencana lainnya.

2. Mengikuti Program Dana Pensiun

Anda bisa mengikuti program dana pensiun yang disediakan oleh Perusahaan, Bank, dan Asuransi. Program Pensiun yang ditawarkan dapat membantu Anda

menyiapkan dana pensiun, terutama bagi Anda yang tidak bisa mengontrol keuangan dengan baik.

3. Pola Hidup Hemat

Faktor pola hidup yang dijalankan pada saat muda, dapat menentukan kondisi pada saat memasuki masa pensiun, jadi jika saat ini mempunyai pola hidup yang boros maka akan menyulitkan pada saat masa pensiunan. Maka belajarliah hidup hemat agar bisa lebih mudah dalam menjalankan masa pensiun Anda kelak.

4. Mengurangi Segala Bentuk Hutang

Selain rajin menabung dan mengurangi gaya hidup yang berlebih, mengurangi hutang adalah salah satu cara untuk mempersiapkan pensiunan sejak dini, contohnya melunasi tagihan kartu kredit dan juga melunasi hutang yang memiliki bunga besar. Dengan cara ini masa pensiunan Anda akan terasa lebih tenang dan tidak terganggu dengan masalah tagihan-tagihan yang ada.

5. Jangan Ragu Berinvestasi

Ketika akan memasuki masa pensiun, maka bisa dipastikan pendapatan Anda akan berkurang secara drastis. Maka dari itu agar Anda tetap bisa memiliki pemasukan tambahan saat hari tua nanti, cobalah untuk berinvestasi pada Lembaga yang tepat sejak dini, minimal investasi yang Anda ikuti sudah diawasi oleh OJK (Otoritas Jasa Keuangan).

Jika Anda sudah merencanakan dana pensiun sejak dini, maka Anda tidak akan khawatir untuk menghadapi masa pensiun atau hari tua kelak. Minimal Anda bisa menikmati gaya hidup yang sama, meski tidak lagi bekerja atau berpenghasilan.